

La sélection nationale de basket-ball en République dominicaine pour la fenêtre Americup



La Havane, 27 novembre (RHC) - L'équipe cubaine de basket-ball s'est rendue en deux groupes à Saint-Domingue jeudi. Les Cubains vont se mesurer aux Dominicains dans la station balnéaire de Punta Cana. Il s'agit de la seconde fenêtre pré-mondial des Amériques, Americup.

Six joueurs et le personnel d'encadrement sont partis de La Havane, tandis que quatre autres ont quitté l'Argentine pour se retrouver à l'aéroport de Las Americas et de là, faire le voyage jusqu'à Punta Cana. Les deux autres voyageront vendredi depuis l'Argentine.

A la tête de ceux qui sont partis de la capitale cubaine se trouvent les deux internationaux qui jouent en Europe, Jasiel Rivero (San Pablo Burgos, Espagne) et Karel Guzmán (BT Cluj-Napoca, Roumanie). Tous deux ont convenu qu'ils seront confrontés à un défi «difficile», mais ils sont très motivés et donneront tout

pour la victoire.

«Je suis super heureux de représenter mon pays. Je prends cela avec la plus grande responsabilité, je vais en sortir fort, avec la même mentalité que toujours, pour soutenir mes coéquipiers, aider l'équipe», a déclaré Jasiel Rivero, considéré comme l'une des «sensations » de la Liga Endesa, en Espagne.

«Notre objectif est de figurer parmi les trois premiers du tour de qualification en Amérique et de nous qualifier pour le 12e tour, ainsi que de continuer à élever notre niveau de compétitivité», a déclaré de son la commissaire nationale de basket, Dalia Henry, à Radio Havane Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/240899-la-selection-nationale-de-basket-ball-en-republique-dominicaine-pour-la-fenetre-amicup>



Radio Habana Cuba